

El mayor polígono industrial de Marruecos arranca hoy

La sociedad granadina Ditema y el primer ministro marroquí firmarán el convenio del proyecto que se ubicará en Casablanca

G. S. M. / GRANADA | ACTUALIZADO 10.06.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El 28 de febrero de 2009, los empresarios almerienses conocieron de primera mano qué es Ditema, la sociedad mercantil creada por industriales españoles, sobre todo, granadinos, con el objetivo de desarrollar en suelo marroquí un parque logístico, industrial, terciario y residencial, el mayor del país africano, cuyo principal aliciente es la posibilidad de comprar suelo a 8 euros el metro cuadrado y una inversión mínima de 86.000 euros para participar como socio.



La Cámara de Almería acogió un acto informativo sobre Ditema hace un año.

Por su parte, el 24 de junio de 2008, los empresarios granadinos que forman parte de Ditema protagonizaron la primera gran expedición a Casablanca para firmar el documento marco que ponía fin a un largo periodo de encuentros, reuniones y trámites burocráticos. Hoy, casi dos años después, los socios de Ditema firmarán un nuevo convenio, que define la colaboración financiera entre los granadinos y el Gobierno de Marruecos y que supone, ahora sí, el final de la primera fase de concepción del gran parque empresarial, industrial y comercial de Casablanca, situado en la región del Settat.

El próximo jueves, en Rabat, los máximos responsables de Ditema firmarán con el primer ministro de Marruecos, Abbás El Fassi, y los ministros de Finanzas, Industria, Interior y Equipamiento del país alauita el acuerdo definitivo que da luz verde a la construcción del parque industrial, ya que fija todos los aspectos técnicos y económicos del proyecto e incluye la cesión por parte del Gobierno marroquí de los terrenos en los que se ubicará el polígono Entretrés.

La delegación que se trasladará hasta Marruecos, compuesta por más de un centenar de personas, incluye a buena parte de los 109 socios de Ditema España y representantes de la Universidad de Granada, de la Federación Provincial de Comercio, de la Cámara de Comercio granadina, de la Junta y del Ayuntamiento de Granada.

En teoría, a partir de mañana Ditema contará con todos los beneplácitos necesarios para iniciar la construcción del gran parque industrial y empresarial de Casablanca, que se convertirá en el mayor espacio productivo de todo Marruecos. Según los cálculos iniciales de la sociedad granadina, la puesta en marcha del parque -que, con sus más de cuatro millones de metros cuadrados, tendrá espacio para la construcción de 3.584 viviendas- requerirá una inversión de 600 millones de euros.

El viaje cumplirá un doble objetivo: inaugurar la antena de la Cámara de Granada en Casablanca, con la que se pretende ofrecer un mejor servicio y asesoramiento a las empresas que se plantean tantear el mercado marroquí y a las sociedades ya instaladas allí.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

BLOGS

-  **José Aguilar**
[La esquina digital](#)
-  **Ignacio Martínez**
[Alta Velocidad](#)
-  **Tacho Rufino**
[¿Quién da la vez?](#)
-  **Fede Durán**
[Crónicas de un escéptico](#)
-  **Blas Fernández**
[La Ventana Pop](#)
-  **Francisco A. Gallardo**
[El Sofalícola](#)
-  **Paco Cerrejón**
[Al sur de los tebeos](#)
-  **Hyde**
[El cine ha muerto](#)

GALERÍA GRÁFICA



Universalización de la Banda Ancha Móvil

Huécija abre sus puertas a Internet sin fronteras.

coches.net
www.coches.net

más de **5 millones** de visitas al mes

besana
PORTALAGRARIO

noticias
mercados
ayudas
eventos
legislación

INNOVACIÓN
EMPLEO

INNOVACIÓN Y EMPLEO



AGRICULTURA DE ALMERÍA